

As announced on July 24 by the Secretary of State for External Affairs, Senator the Honourable Paul Martin will be undertaking a special mission to the Commonwealth Caribbean on behalf of the Government of Canada. After consultation with the region, and in order to permit calls on each of the Commonwealth Caribbean states, it has been decided to carry out the visit in two parts. In the first part between September 8 and 22, Senator Martin will visit in turn Barbados, St. Vincent, Grenada, Trinidad and Tobago, St. Lucia, Dominica, St. Kitts-Nevis-Anguilla, Montserrat and Antigua. In each case he will be received by the Prime Minister or Head of Government of the island. The itinerary for the first visit is attached. The second part of the visit will involve calls in Jamaica, Guyana, British Honduras and Bahamas, and details of timing will be announced later.

Senator Martin will consult with regional leaders on the Canadian Government's willingness to extend for the current year the payment of sugar rebates and its offer of a \$5 million special regional agricultural fund. Senator Martin will also hold talks with the Caribbean leaders on a number of topics of mutual interest. He will be accompanied by an official of the Department of External Affairs.

\*\*\*\*\*

Comme l'a annoncé le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le 24 juillet, le sénateur Paul Martin entreprendra bientôt une mission spéciale dans les pays antillais du Commonwealth au nom du Gouvernement du Canada. Après consultation avec les autorités nationales et pour faciliter les contacts avec chacun des Etats concernés, il a été décidé de diviser le programme des visites en deux parties. Au cours de la première partie, soit du 8 au 22 septembre, le sénateur Martin visitera successivement la Barbade, Saint-Vincent, Grenade, la Trinité-et-Tobago, Sainte-Lucie, la Dominique, Saint-Christophe-Nevis-Anguilla, Montserrat et Antigua. Dans chaque cas il sera reçu par le Premier ministre ou le chef de gouvernement. L'itinéraire pour la première visite est annexé. Au cours de la deuxième partie du programme, il visitera la Jamaïque, la Guyane, le Honduras britannique et les îles Bahamas. On annoncera plus tard l'itinéraire détaillé de cette partie du programme.

Le sénateur Martin consultera les dirigeants politiques de la région sur la disposition du Gouvernement canadien à continuer au cours de la présente année le paiement de remises à l'égard des importations de sucre et à mettre à la disposition de la région un fonds agricole spécial de 5 millions de dollars. Le sénateur Martin s'entretiendra aussi avec les chefs antillais d'un certain nombre de questions d'intérêt commun. Il sera accompagné d'un haut fonctionnaire du ministère des Affaires extérieures.